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Modena 15/2/11

Al Sindaco
Alla Presidente del Consiglio comunale

INTERROGAZIONE

Oggetto:  Chi ha autorizzato  il  cambiamento del  nome del Palazzo dello  sport intitolato  a 
Panini?

Premesso che  il nome della pallavolo modenese è legato indissolubilmente al nome di Giuseppe 
Panini, un pioniere, che ha continuato la leggenda creata da Franco Anderlini e ha vinto per la 
nostra città tutto quello che c’era da vincere;
considerato che, almeno a mio avviso, il nuovo impianto del Palazzo dello sport, costruito in via 
Divisione Acqui dopo i fasti  di quello che per anni ha ospitato tante manifestazioni sportive in 
piazzale Molza, sarebbe stato giusto intitolarlo a Franco Anderlini;
che  dopo tante  polemiche  si  decise,  con  felice  scelta,  di  intitolare  la  struttura  a  l’uomo che  a 
Modena, e forse anche in Italia, è stato a lungo sinonimo di pallavolo;
che  un  bel  giorno,  senza  che  la  notizia  fosse  stata  comunicata  alla  città,  si  decide  di  mutare 
l’intitolazione del Palazzo dello sport da Palapanini a PalaCasaModena, esponendo addirittura sul 
frontale dell’impianto un’enorme insegna che reclamizza il nome dell’attuale sponsor della squadra 
di pallavolo cittadina;

interrogo il Sindaco e l’Assessore competente per chiedere
- come sia stato possibile cambiare il nome, ormai consolidato del secondo più importante impianto 
sportivo cittadino, senza darne preventiva notizia almeno al Consiglio comunale, se non all’intera 
cittadinanza?;
- in base a quale criterio sia stata presa questa decisione, che da un punto di vista pubblicitario 
dovrebbe avere evidentemente un valore commerciale non trascurabile?;
- chi sia stato ad assumersi la responsabilità della decisione stessa, che dimostra ancora una volta, se 
ce ne fosse stato bisogno, che in questa città l’amministrazione comunale è libera di fare ciò che 
vuole,  senza  mai  doverne  rendere  conto,  come  se  i  cittadini  modenesi  fossero  figli  di  un  Dio 
(democratico) minore?;
- se è vero che l’operazione è stata avvallata dalla famiglia Panini, come se questa fosse proprietaria 
o inquilina della struttura sportiva?;
- infine chiedo, evidentemente in modo provocatorio, cosa sarebbe successo, secondo questa logica, 
se da un giorno all’altro lo stadio Braglia fosse diventato lo stadio Immergas?

Il vice capogruppo consiliare del PDL
Sandro Bellei 
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